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【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 池田江里子委員 

・ 国家 「君が代」 

・ 会 歌 「奉仕の理想」 

   市 川 務 会 長 挨 拶                  

     

皆さん今日は。寒かったり、暖かだったり、天候が

めまぐるしく変わります。本格的な春はもうそこまでや

ってきています。選抜高校野球も北海道・福井との決

勝戦、良かったですね。テニスは錦織選手が、残念で

すが負けてしまいました。又、セ・パ両リーグの野球も

始まりましたがあまり興味がありません。私は高校野

球・大学野球には興味があり大好きです。 

先日、東京への旅行で感じたことが一つありました。

長距離移動のお母さんと赤ちゃんの旅行です。新潟

駅を出発するとこの赤ちゃんが泣きだしました。５分位

で泣きやむと思っていたら泣くのが止まりません。お

母さんデッキの方へ移動し帰って来ました。数分でま

た泣きだしお母さんの困った様子が見て取れました。

乗客の皆さんの中ではあきらかに不愉快そうな顔をし

て親子の方をみる人たちも見受けられました。確かに

子供の泣き声は不愉快です。しかし母親はどうでしょ

う、たまらない気持だと思います。こんな時お母さんが

赤ちゃんに授乳できる場所があればと思います。そこ

に乗車している不愉快そうにしている乗客の皆さんも

そう云う時があったのですから。多少のことは我慢し

ましよう。旅は道づれみんなで楽しい旅行をしたいも

のです。 

   紹  介                              

◇ゲスト 

（株）埼玉県球団武蔵ヒートベアーズ 代表取締役： 

高橋義人氏 

 

   表  彰                            

◇１００％出席 

味方信彰さん ７年 

 

 

   お 祝 い                           

＜親睦委員会：池田江里子委員＞ 

       

◇会員の誕生日 

池田毅さん、岩田舞子さん、片山政博さん、 

寺嶋一夫さん、佐藤真介さん、大宮一真さん、 

宮川忠和さん、野澤修さん、河端信雄さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

川内達也さんご夫人、近藤彰さんご夫人、 

田嶋亙さんご夫人、小川英朗さんご夫人 

 

   報  告                             

＜社会奉仕委員会：中村仁委員＞ 

 

本日、のんぴーり青山わくわく市、申し込み日です。 

 



 

 

＜トレッキング同好会：岩田舞子幹事＞ 

 

４／１９（日）に、胎内市の

大峰山に登ります。 

申込は、本間さん、北村さ

ん、岩田まで。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：保科義則委員長＞ 

 

安藤幸夫さん 

弟がデカイことをしました！！ 

高橋さん！！今日の卓話を歓迎いたします。 

小林素子さん 

この度、当ホテル古町の事件では、たくさんご心

配をお掛けし、皆さまから温かい励ましを頂き、

ありがとうございました。この場をお借りしてお礼

申し上げます。今は、なかなかできない経験を私

たちの肥やしにして成長を果たせると、確信と喜

びに変わりました。困難を必ず乗り越えます。今

後ともご指導の程、宜しくお願い申し上げます。 

河端信雄さん 

郷土福井の敦賀気比高が甲子園で優勝しました。

レギュラーのほとんど県外人みたいですけれど、

県人会会長としては鼻高々です。 

真島光男さん 

新年度を迎えて良い年度でありますように！ 

市川務さん 

３人の孫がそれぞれ小学、中学、大学へと進学

しました。大阪の孫は小学生で関西弁（大阪）で

す。私は関西弁が大嫌いです。娘に正確な新潟

弁を毎日勉強させるよう話してありますが、どう

なるか心配です。大阪弁、いやいや！ 

立川龍雄さん、村山六郎さん 

本年で新潟市早起き野球大会が５０年目とのこと。

そこで当新潟東ＲＣ野球部も参加し、大いに当ク

ラブの名声を高めることにしました。乞うご期待

を。 

村山栄一さん 

ジョギング同好会の本間さん、水本さん、日曜日

の笹川流れマラソン、がんばって下さい。私は所

用で出場できませんが、ご健闘をお祈り致しま

す！ニコニコして応援します。 

（応援調で読んで下さい）フレー、フレー、本間！

フレー、フレー、水本！オー！ 

水本孝夫さん 

久しぶりにニコニコさせて頂きます。あさって５日

（日）に笹川流れマラソン（ハーフ）に本間健一郎

さんと参加してきます。時間はともかく、楽しくサ

クラの花をながめながら完走したいと思います。

皆さん健康のためにも、ジョギング同好会に入会

して下さい。現在メンバーは私と本間さん、村山

さん、箱田さんの４名です。いつでもお待ちして

います。 

味方信彰さん 

１００％出席バッチ ７年 

五十嵐忠司さん 

先日は新潟古地図（江戸期）を持ってきたところ、

コピーの要望が多くあり、ニコニコします。 

井上陽一さん 

申し訳ありません。職業奉仕の為、早退させて頂

きます。 

保科義則さん 

レンギョウの花が目に飛び込んできてまぶしい

ほどです。散歩は発見でいっぱいです。 

 

  幹 事 報 告                        

＜野崎裕副幹事＞ 

 

次回クラブアッセンブリー

です。 

 

 

 

■・・・本日の出席率８０．３３％ 

２週間前メークアップ後８６．６７％・・・■ 

 

 

 

  卓  話                            

◇紹介：安藤幸夫さん 

 

◇（株）埼玉県球団武蔵ヒートベアーズ 代表取締役：

高橋義人氏「夢の実現化」 

  

※次週４月１０日は、２０１５－２０１６年度第１回 

クラブアッセンブリーです。 


